



DÍA MUNDIAL CONTRA LAS PATENTES DE SOFTWARE

24 de septiembre

TECNO CHRONOS UG
EFEMÉRIDES TECNOLÓGICAS

Se trata de una fecha destinada a denunciar el impacto negativo de las patentes de software en la innovación, el acceso al conocimiento y la libertad tecnológica, promoviendo alternativas como el software libre y el código abierto. La iniciativa proviene de una coalición de unas ochenta empresas, asociaciones y desarrolladores. La elección de esta fecha se debe a que el 24 de septiembre de 2003 el Parlamento Europeo emitió enmiendas que limitaban los efectos negativos de las patentes de software, protegiendo a pequeñas y medianas empresas.

La industria del software es clave en la economía mundial, con Estados Unidos liderando el mercado global de TI, representando más del 40%. En Europa, el sector del software contribuye con más del 7% del PIB, y en América Latina ha crecido por la transformación digital tras la pandemia de Covid-19. Frente al control de grandes corporaciones, han surgido movimientos como la Fundación Software Libre (FSF), que promueve el uso de software libre y busca su protección legal mediante licencias, defendiendo una sociedad libre de restricciones.



FUNDACIÓN PARA UNA INFRAESTRUCTURA LIBRE (FFII)

La Fundación para una Infraestructura Libre (FFII) es una alianza europea fundada en 1999, que defiende el derecho a crear software libre y competitivo. Su objetivo es reducir los riesgos legales en el desarrollo de software y promover una infraestructura digital basada en estándares, hardware y software abiertos y libres.



soporte@ugto.mx



Dirección de Servicios de
Tecnologías de la Información

[dsti.ugto](https://www.facebook.com/dsti.ugto)

